



ABONNEMENTS 2017/2018

Suite à notre communication sur les modalités d'abonnement pour la saison 2017/2018, il était important pour les Ultras Marseille de présenter les faits comme nous le vivons depuis quelques mois suite à diverses rencontres avec des responsables du club.

Ces nombreuses rencontres préparatoires se sont faites sans M. Eyraud, président de l'OM, qui n'a jamais daigné nous rencontrer pour, au moins, nous exposer ses attentes et ses espérances, et préféra déléguer jusqu'au bout en nous méprisant, repoussant une à une nos revendications et doutes, persuadés d'être dans le vrai, faisant fi de nos points de vue et de notre vécu...

Pour nous 3 points restent contestables :

- nous déplorons tout d'abord une hausse du prix de l'abonnement en virage passant de 155€ à 160€.

Cette augmentation peut sembler anecdotique (la justification nous a même été faite avec une comparaison sur 3 ans en arrivant à la conclusion que cette hausse était inférieure à l'inflation générale), mais comment interpréter l'effet d'annonce de M. Eyraud qui prétend remercier ses fidèles en diminuant le prix de leurs abonnements alors que cette baisse ne concerne que les abonnements les plus chers ? Que penser de dirigeants qui parlent de sport populaire mais qui augmentent uniquement les places en virages ? Doit-on déjà s'inquiéter de la solidité du nouveau projet OM qui prétend, d'un côté, avoir une puissance financière mais qui nous dit, de l'autre, que tout le monde doit faire un effort pour arriver à avoir une équipe compétitive alors que cette augmentation de 5€ sur les deux virages (soit environ 20 000 abonnés) ne rapportera que 100 000 € au club ce qui nous semble être une goutte d'eau dans le budget d'un club qui veut jouer dans la cour des grands d'Europe ? Comment peut-on agir ainsi dans notre ville qui subit la misère chaque jour un peu plus ?

- cette campagne d'abonnement s'accompagne également d'une double "expérimentation"...

Tout d'abord, persuadé que son futur recrutement va créer l'engouement, M. Eyraud a décidé que la campagne d'abonnement ne se déroulera que pendant le mois de juin. Passé cette date, il ne devrait plus être possible de s'abonner. Pas grave pourrions nous dire sauf qu'arrive la seconde expérimentation à savoir ne plus vendre de places pour les virages pendant toute la saison ! En clair, c'est « abonnez-vous en virage dès juin, sans vraiment connaître la future équipe, sinon ça sera Jean Bouin ou Ganay pour le reste de la saison »... Et même si les virages ne sont pas 100% abonnés, nos dirigeants sont prêts à se priver de milliers de supporters dans le lieu où l'équipe trouve son soutien le plus fidèle ! Nous leur avons plusieurs fois rappelé nos retours d'expérience sur le « particularisme marseillais » qui fait que les gens s'abonnent par habitude au dernier moment et que, même non abonnés, ils achètent les places au match le match en fonction des résultats.

- enfin, nous déplorons le fait que pour s'abonner en virage, il va falloir à nouveau obligatoirement passer par une association de supporters.

En effet cela fait des années que les Ultras Marseille laissent le choix à ses abonnés d'adhérer ou non à notre association et ce système s'était généralisé à tous l'année dernière car, suite à la signature de la convention, l'OM avait vendu directement des abonnements virage, hors association, lors de la saison 2016/2017.

Nous sommes plus que jamais sceptiques face à un tel fonctionnement mais nous allons tout faire de notre côté pour arriver au plus grand nombre d'abonnés dans notre zone afin d'apporter, comme depuis 33 ans, un soutien maximum à notre Olympique. Cependant, nous resterons vigilants sur la gestion de notre nouvelle direction pendant la saison qui s'annonce et ne manquerons pas de lui rappeler qu'ils ne sont pas arrivés dans un club comme les autres !

Plus que jamais, à 500, à 1000, à 5 000, nous soutiendrons ceux qui porteront nos glorieuses couleurs, tout en restant attachés au respect de notre identité et de nos valeurs... pour que l'histoire continue !